

## **NOMBRE DE ALUMNO:**

María Guadalupe Ramírez Briones

NOMBRE DEL PROFESOR:

**Bayron Iram Vidals Camposeco** 

MATERIA:

Evaluación Psicología Clínica

Ensayo

Grado: 6° cuatrimestre

Grupo: "A" De psicología general

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de julio del 2020.

## ENSAYO DE ¿CUAL ES EL ORIGEN DE LAS PATOLOGÍAS? Y ¿COMO TRABAJAR PARA PREVENIRLAS?

La patología estudia los trastornos anatómicos y fisiológicos de los tejidos y los órganos enfermos, así como los síntomas y signos a través de los cuales se manifiestan las enfermedades y las causas que las producen. A continuación, hablare sobre como esta llego a originarse, como se dan, por que sucede y como trabajar para llegar a prevenirlas. Esto comenzó hace muchos siglos atrás que las personas en ese entonces ( aunque en estos tiempos del siglo XX aún se cree por ciertas personas) creían que la enfermedad mental era un castigo por los pecados de esa persona, la consideraban herejes (brujos) ya que en ese momento la religión tenia mas poder que un gobierno, y decía que estas personas eran, o actuaban así por sus pecados y la gente les creía, ya que se les consideraba personas demoniacos que solo irán hacer el mal, en ese momento también estaba la inquisición así que los torturaban y los mataban, para que estas personas ya no estuvieran más.

En medio de este fragor irracional existieron pensadores que se atrevieron a manifestar opiniones contrarias. Paracelso 1520 sostuvo que los trastornos mentales eran enfermedades naturales que no se originaban en la posesión demoníaca, fue de los primeros en observar la tendencia hereditaria de estas patologías y propone, por primera vez, el uso de sustancias químicas para tratar la enfermedad mental. Luis Vives se oponía a la idea de posesión demoníaca. Y J. Weyer denunció que los acusados de brujos eran en realidad enfermos mentales y por su lucha es considerado por muchos como el primer psiquiatra; describió los síntomas de la psicosis, la epilepsia, las pesadillas, los delirios, la paranoia y la depresión.

Entonces cuando esto se dio a conocer aparecieron las teorías en la que las patologías o sea trastornos mentales se origina basado en la infancia de la persona, la infancia es lo primordial en el que se da conocer lo que esa persona vivió y conforme va creciendo por los sucesos que va pasando depende de como sea este llega a originar un trastorno mental por ello, entonces por así decirlo las patologías

se originan ya se por la herencia, genética, ámbito que los rodea ya sea social, laboral, escolar o familiar a lo largo de su vida puede generar, en clases pasadas hablábamos de que también hay casos en el que no se un trastorno si no un vicio ya sea las bebidas alcohólicas, cigarrillos, lo que sea que llegue hacer un daño proviene igual de los sucesos vividos anteriormente, entonces podemos decir que las decisiones que hacemos en el pasado, es lo que nos a convertido en el presente ya sea buenas o malas, no es por eso que nos estancaremos, es decir no olvidar el pasado si es malo, es cuestión de superarlo no olvidarlo porque considero que es imposible, pero si puedes tratarlo y si son buenos siempre tener en nostalgia pero jamás tratar de que vuelva hacer como antes ya que si estamos deseando eso, nos daremos cuenta de lo que estamos formados ahora. En los últimos años se ha dedicado un esfuerzo considerable al desarrollo de técnicas de detección temprana para personas con alto riesgo clínico de desarrollo de enfermedad mental, e intervenciones precoces para prevenir o retrasar la progresión a la enfermedad completa. Un ejemplo de ello son el desarrollo de diversas herramientas de detección, en un intento por predecir de mejor manera el riesgo que tienen los individuos para progresar a la enfermedad mental, que incluyen historias narrativas, y cuestionarios de evaluación de síntomas, entre otros. Basado en las lecturas considero que una de las maneras en las que también prevenir estas enfermedades mentales es basado en que la sociedad esta conformada, ya sea económicamente, políticamente o religiosamente, considero que es uno de los factores utilizados mal en cual radica también en sus estándares de esta, un ejemplo de esto seria em que ven que tan rico eres, si tu cuerpo cumple con los estándares de belleza, entonces considero que estos son uno de los poco factores a que se originen ciertos trastornos ya sea como la depresión o ansiedad, entonces creo que para prevenir las patologías mentales debemos comenzar, si queremos que a futuro disminuya las cantidades de trastornos presentados.

En conclusión basado en mi propia experiencia deberíamos usar mas las terapias, y no verlo como un tabú ya que la sociedad considera que solo los locos van a terapias, pero no considero que si todos vamos a terapias y resolvemos conflictos por nosotros mismos, a futuro este nos perjudicara a futuro, hay que verlo como una

necesidad del ser humana y así seria también uno de los factores en el cual se puede llegar a prevenir ciertas patologías, hay que tratarnos y conocernos a nosotros mismos para entendernos para poder alcanzar el camino de la felicidad, y considerarnos estables y solo necesitarnos a nosotros mismos.